

Gemeinsam leben – gemeinsam lernen



Aurich. Der Kinderschutzbund konnte bereits im vergangenen Jahr sein Projekt „Gemeinsam leben - gemeinsam lernen“ starten. Ermöglicht wurde dies durch eine Förderung aus dem EG-Programm „Lokales Kapitel für soziale Zwecke“. Eine großzügige Spende der Lotterie „Goldene 7“ und die Bereitstellung einer Wohnung zu vergünstigten Konditionen durch die Baugesellschaft BauBeCon ermöglichen jetzt die Arbeit in

eigenen Räumen. Der Dank der Vorsitzenden Rita Weißer geht insbesondere an den kaufmännischen Verein für deren über die Jahre geleistete Hilfe. *Sonntagsblatt 24.6.07* Bild: privat